

À bas la guerre d'Israël contre les peuples du Moyen-Orient ! Aucun soutien à Trump et Macron qui arment et soutiennent Netanyahu !

L'attaque israélienne contre l'Iran (deux cents avions de chasse dès la première vague...), puis l'engrenage qui s'en est suivi et qui continue ont déjà causé de graves destructions, des dizaines de morts et des centaines de blessés – avec près de dix fois plus de victimes en Iran qu'en Israël.

La fuite en avant de Netanyahu

Non content d'avoir détruit Gaza, d'affamer la population, de tuer celles et ceux qui tentent d'accéder aux colis de l'aide chichement distribuée par une organisation prétendument humanitaire inféodée à l'armée israélienne, Netanyahu a imposé le blocus de la Cisjordanie. Après les bombardements au Liban et au Yémen, puis les interventions en Syrie, voilà qu'il envoie toute une armada bombarder l'Iran. La raison avancée de cette attaque est d'empêcher le régime réactionnaire et dictatorial iranien de se doter de l'arme nucléaire. Comme si le génocidaire Netanyahu ne disposait pas lui-même de cette arme !

La loi des grandes puissances

Bénéficiant d'un flux illimité d'armes occidentales, l'État colonial d'Israël est le bras armé de la politique impérialiste des États-Unis au Moyen-Orient. Mais attaquer un pays comme l'Iran ne peut pas se faire comme envahir Gaza. Il ne s'agit pas d'une petite bande de terre peuplée de deux millions de personnes désarmées, mais d'un pays de près de 90 millions d'habitants, grand comme deux fois et demie la France, disposant d'une armée nombreuse et bien équipée.

Netanyahu lui-même dit qu'il a informé l'administration Trump avant de déclencher la guerre contre l'Iran. Il dit aussi avoir reçu des assurances de tous les dirigeants occidentaux. Même si Trump a pu quelque temps donner l'impression de prendre ses distances avec la décision israélienne, tout comme Macron, tous ont réaffirmé leur soutien indéfectible à Israël dès la riposte iranienne. Trump, pourtant engagé dans des négociations avec l'Iran dont il disait qu'elles étaient en bonne voie, a du coup exhorté les dirigeants iraniens à accepter ses conditions sous peine de destruction. Macron s'est empressé, dans sa

conférence de presse du 13 juin, de réaffirmer le « droit d'Israël à se défendre ». Mais quelle inversion mensongère ! C'est Israël l'agresseur et l'Iran qui serait légitime à se défendre... Dès le lendemain le Quai d'Orsay indiquait la possibilité de participer aux opérations militaires aux côtés du régime sioniste fauteur de guerre.

Les empêcher de nuire

La guerre au Moyen-Orient, initiée par l'État d'Israël, peut basculer à tout moment dans un conflit généralisé dans toute la région. Les Trump ou Macron, qui sont aux commandes de l'humanité, et leurs chiens de guerre comme Netanyahu, sont prêts à mettre le monde à feu et à sang pour assurer la pérennité de leur système. Pas question d'accepter l'union sacrée derrière ces dirigeants au service des intérêts des capitalistes et des marchands d'armes.

Les protestations et manifestations contre le génocide en cours à Gaza se sont multipliées ces dernières semaines. La flottille humanitaire arraisonnée par la marine israélienne, de même que les caravanes convergeant vers Gaza ou le refus de dockers de charger des armes à destination d'Israël ont montré que le soutien à la population de Gaza s'amplifiait. Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté partout en France samedi, 150 000 l'ont fait aux Pays-Bas, et dans bien d'autres pays du monde.

Il faut que la protestation populaire s'intensifie, envahisse les rues, partout, et que le monde du travail utilise les moyens qui lui sont propres (la grève, le blocage de la machine de production) pour se mettre en travers des décisions de ceux qui nous gouvernent, dont le bras armé n'aura sinon aucune retenue.

Licenciements au CMS : la direction s'entête

Le mal nommé PSE (plan de sauvegarde des emplois) du centre de santé, qui avait pour objectif de licencier 25 personnes n'a pas été signé par les organisations syndicales... qu'à cela ne tienne ! Le DG a décidé de façon unilatérale de déployer l'ensemble de ces licenciements sur tous les services de la CRAMIF.

C'est honteux ! Ne le laissons pas faire. Non aux licenciements économiques à la CRAMIF !

Le colosse aux pieds d'argile?

La CNAM a demandé au gouvernement un décret visant à supprimer le service médical sans avoir à passer par l'Assemblée nationale. Elle attend le retour du Conseil d'état pour valider son projet. Mais l'intersyndicale, représentant 80% du personnel, l'a assigné en justice afin de dénoncer son plan social déguisé. Pour rappel, il s'agit d'envoyer 7300 personnes travailler dans les CPAM du jour au lendemain. La décision sera rendue le 15 juillet.

Cela peut sembler être David contre Goliath mais rappelons-nous qu'à la fin, c'est David qui gagne !

Arpège fait encore parler de lui !

Ce logiciel de gestion automatisée des indemnités journalières développé par la société Sopra Steria pour la modique somme de 37 millions d'euros, dysfonctionne totalement. A cause de lui, 15 000 assurés des deux départements où il est testé n'ont pas été payés depuis des mois. Un collectif d'assurés s'est constitué pour défendre leurs droits. La CNAM comme à son habitude persiste et signe malgré le bilan catastrophique de ce test.

Elle a d'abord suspendu son déploiement national suite au scandale... pour finalement prévoir sa généralisation en 2026. Quelle brillante idée !

Salon du Bourget : cacher ces armes israéliennes que je ne saurais voir

Le Salon international de l'aéronautique et de l'espace s'est ouvert lundi au Bourget. Plusieurs ONG avaient demandé que ces firmes d'armement, qui présentent des armes utilisées à Gaza, ne soient pas invitées. Demande rejetée par Macron et Lecornu, le ministre des Armées. Mais, fidèle à sa tactique du « en même temps », le locataire de l'Élysée a fait poser des grands panneaux noirs pour masquer en partie les stands d'Israel Aerospace Industries (IAI), Rafael, Uvision, Elbit et Aeronautics qui exposaient des armements similaires à ceux utilisés à Gaza. Comme l'a dit solennellement et hypocritement Bayrou : la situation à Gaza « moralement inacceptable » impose de marquer « réprobation » et « distance ». Pas au point cependant de cesser de livrer des armes à l'État sioniste, directement ou en laissant ces armes transiter par le territoire français. Ne pas confondre morale et business.

RSA : le travail gratuit se met en place

Sans surprise, certains départements utilisent les 15 à 20 heures d'activités contre le versement du RSA comme un moyen de remplacer des postes qui devraient être occupés par des titulaires. C'est ce qu'a annoncé le département de l'Yonne en affirmant avoir « une centaine d'offres au sein de la collectivité » (musées, collèges, routes). Des « contacts » dans le même but ont été pris avec Leclerc ! Ce travail, gratuit, sera effectué dans le cadre du dispositif de l'immersion professionnelle qui permet à un employeur de (théoriquement) faire découvrir un métier à des chômeurs. On en est loin !

Manche : une centaine de migrants secourus en 24 heures

Une centaine de migrants, qui avaient pris la mer depuis des plages du Nord, ont été secourus alors que leurs embarcations étaient en difficulté par gros temps. Depuis le début de l'année, au moins 14 personnes sont mortes lors de cette traversée. Mais ces drames n'empêchent pas la Commission européenne d'avoir proposé, le mois dernier, un durcissement de la législation visant les demandeurs d'asile et la Grande-Bretagne de renforcer sa police des frontières.

Christian Tein et ses camarades remis en liberté

La cour d'appel de Paris a confirmé la libération de Christian Tein, et de trois autres militants kanak, détenus en métropole depuis un an, dans la foulée des révoltes qui avaient embrasé l'archipel en mai 2024. Mais ce n'est qu'une demi-victoire. En effet le leader indépendantiste reste placé sous contrôle judiciaire, est interdit de retourner en Kanaky, doit résider chez sa compagne en Alsace et ne peut contacter d'autres personnes mises en cause dans cette affaire. Autant d'entraves intolérables à sa liberté. Car Tein et ses camarades ne sont pas des malfaiteurs mais des militants qui se battent pour une cause juste, celle de la reconnaissance des droits du peuple kanak à disposer de lui-même.

Macron est content, les océans nettement moins

Lors du sommet mondial de l'ONU sur les océans, faisant mine de défier Trump, Macron a affirmé que « les abysses, le Groenland, l'Antarctique et la haute mer ne sont pas à vendre ». Il s'est félicité que l'accord sur la protection de la haute mer, adopté en 2003 mais toujours pas ratifié, entrerait bientôt en application. Quant à son ambition de protéger 30 % des océans d'ici 2030, elle fait doucement rigoler les ONG spécialisées qui soulignent que seulement 4 % des eaux métropolitaines françaises sont actuellement sous protection. Enfin les sujets qui fâchent – comme l'exploitation des énergies fossiles off-shore ou la levée des fonds pour aider les pays pauvres – n'ont pas été abordés. Bref, rien n'est réglé mais Macron est satisfait. On respire... contrairement aux océans.